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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 27 DEL 

29/07/2021. 

Presidente: “Passiamo al punto n. 3 dell’ordine del giorno, 

<Rendiconto di gestione, esercizio 2020. Riapprovazione allegati 

a seguito di presentazione certificazione perdite Covi 19>. Vice 

Sindaco Longhi Federico, prego”.  

Longhi: “Grazie Presidente. Allora questo punto viene portato in 

approvazione del Consiglio comunale, è bene fare una brevissima 

cronistoria che ci ha portato, diciamo in questo momento di 

approvazione di questa delibera di Consiglio. Noi dopo il 30/04, 

quando abbiamo approvato il rendiconto di gestione, abbiamo 

calcolato l’avanzo di amministrazione e c’era una parte vincolata 

per fondo COBIT, era dentro all’interno della tabella, vincolato 

per legge, all’interno del appunto dell’allegato del rendiconto 

di gestione. Al 31 maggio, entro lo scorso appunto trentun maggio, 

l’Ente, il nostro Ente, e qui permettetemi un ringraziamento 

particolare grazie alla ragioniera Elena Doda, ha certificato in 

modo certosino il Fondo Funzioni Fondamentali che è il fondo che 

è arrivato appunto dallo Stato per cercare di supportare minori 

entrate e quello che è stato e quelli che sono stati, diciamo, le 

variazioni indotte soprattutto dal Covid. Allora, a titolo 

informativo, abbiamo incassato come Ente un 1.047.000 euro e sono 

stati certificate un milione e 1.054.000 euro. Quindi significa 

che, come Comune come Amministrazione, abbiamo di fatto utilizzato 

tutte le risorse che lo Stato ci ha dato come disponibilità. 

Abbiamo speso addirittura 6.800 euro. Ecco questa parte c’è una 
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parte, appunto vi dicevo, dell’avanzo vincolato Covid. La 

Ragioneria dello Stato con le FAQ, sono riportate appunto sul 

portale dell’Agenzia dello Stato, dice che <confluiscono 

nell’avanzo vincolato da vincoli di legge le risorse del fondo, 

funzioni fondamentali non utilizzate, la quota 2021 dei contratti 

di servizio continuativo oggetto di certificazione e la quota 

riconosciuta e non utilizzata tali>. Di fatto questa parte diciamo 

che vi ho detto è stata vincolata ed era nell’allegato al 

rendiconto di esercizio è stata scissa in due, quindi è stata 

spacchettata. Vi è una parte che ammonta a 25.000 euro, che è 

stata inserita come parte vincolata per legge per le sanificazioni 

e una parte di 107.000 euro per il ristoro TARI, anch’essa, 

ovviamente dentro. Quindi, di fatto è una modifica di un allegato 

del rendiconto, il rendiconto viene approvato in Consiglio 

comunale, l’abbiamo approvato a fine aprile e quindi modificando 

uno di questi allegati e giustamente viene portata all’attenzione 

e all’approvazione del Consiglio comunale. Grazie”. 

Presidente: “Interventi? Capogruppo Elena Molinari, prego”. 

Molinari: “Semplicemente per dire che, siccome avevamo votato 

contro a fine aprile, in questo senso non è cambiato niente, nel 

senso che questa modifica che viene fatta semplicemente, come ha 

spiegato giustamente l’Assessore, una sistemazione insomma 

dovuta, ravvisiamo che in merito al rendiconto di gestione 2020 

per noi era comunque critico e quindi insomma ribadiremo lo stesso 

voto. Solo per anticipare il voto”. 

Presidente: “Grazie. Altri interventi? Nessun intervento, metto 
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a votazione il punto n. 3 dell’ordine del giorno”. 

 


